

PUBLIK

Cegah Balap Liar, Knalpot Borong dan Tindakan 3C, Polsek Sandubaya Lakukan KRYD di Pintu Masuk Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTT.PUBLIK.CO.ID

Jan 8, 2023 - 09:44



Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh saat Gelar KRYD, (07/01/2023)

Mataram NTB - Atensi keluhan masyarakat saat Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat terkait aktivitas Balap liar, Knalpot Brong dan gangguan keamanan 3C yang masih kerap sering terjadi, Polsek Sandubaya melakukan Operasi melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan atau dalam Kepolisian disebut KRYD.

Kegiatan tersebut dilakukan pada Malam hari dengan lokasi di Perbatasan Lombok Barat - Kota Mataram bagian selatan tepatnya di Jalan TGH. Faesal lingkungan Tembelok, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrulloh SIK pagi ini mengatakan bahwa KRYD yang lakukan tadi malam (07/01/2023) pukul 23:00 - 24:00 Wira sebagai tindak lanjut keluhan masyarakat yang diperoleh saat melakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat beberapa hari lalu.

Sesuai informasi yang diterima sebelumnya bahwa kegiatan Balap Liar yang masih kerap terjadi, pengguna kendaraan knalpot Brong yang di lakukan beberapa remaja, serta tindak pidana 3C yang tentunya dapat mengganggu ketenangan masyarakat.

Kegiatan yang dipimpin langsung Kapolsek Sandubaya tersebut melibatkan 11 personel semua fungsi Polsek Sandubaya.

Dalam laporannya, Kapolsek Sandubaya menjelaskan dari hasil kegiatan KRYD tersebut terdapat 20 pengendara roda dua menerima peneguran lantaran tidak menggunakan helm serta mengamankan 4 unit Kendaraan roda 2 yang tidak dapat menunjukkan kelengkapan Kendaraan seperti STNK. Diantaranya Honda 70 warna biru, Honda 70 Knalpot Brong, Satria Fu dan terakhir Yamaha jenis Mio.

"Ada beberapa Sepeda Motor yang kami amankan karena tidak bisa menunjukan STNK serta menggunakan Knalpot Brong. Kemudian puluhan pengendara roda dua lainnya kami berikan teguran karena tidak menggunakan helm serta mengimbau untuk segera pulang beristirahat bila tidak ada keperluan mendesak,"ucap pria yang kerap di sapa Bang Nas.

Menurutnya kegiatan dalam rangka menciptakan Kondusifitas wilayah ini sudah rutin dilakukan dengan lokasi diacak untuk mencegah terjadinya seperti balap liar atau hal lainnya yang dapat mengganggu Kamtibmas. Namun kali ini Polsek Sandubaya akan meningkatkan kegiatan serupa guna memberi layanan keamanan kepada masyarakat.

"Untuk menghindari tindakan diluar SOP sebelum kegiatan kami lakukan Apel untuk memberikan arahan kepada seluruh personel yang terlibat KRYD agar bertindak sesuai Perintah dan mengutamakan cara-cara yang baik dalam bertindak,"pungkasnya.(Adb)